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Chemin d’Espérance n° 20 

 

          Dans la symphonie du monde, 

          chacun de nous n’est qu’une note, 

          mais une note unique. 

          Si cette note n’était pas là, 

          la symphonie ne serait pas la même, 

          il lui manquerait quelque chose. 

          Chaque personne est ainsi une histoire sacrée, 

          je dirais même un mystère. 

          De même que chaque homme porte sa propre note, 

          chaque homme trace un chemin unique, 

          différent des autres. 

          La vie est une grande aventure, 

          une marche vers un point, 

          vers un Autre. 

          D’où l’importance incroyable de chaque seconde. 

          Chaque moment a une valeur absolument éternelle. 

          Chaque moment est lourd de sens, 

          c’est de l’or qu’il nous faut engranger. 

          On ne passe ainsi qu’une fois le chemin de la vie. 

          On bâtit à chaque seconde, dans le temps, 

          notre physionomie éternelle : 

          nous serons pour toujours ce que nous faisons aujourd’hui. 

          Chaque moment est pour toujours. 

          Poids et fidélité de chaque instant.                                          Père Pierre Ceyrac  

                                                                                 (1914-2012. Jésuite français missionnaire en Inde du Sud) 
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